

Diaconía pide ayuda de emergencia para “Dignidad Mozambique”

Escrito por DIACONÍA | Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 03 de Marzo de 2015 10:33

La ONG, vinculada a las iglesias evangélicas, impulsa un plan de ayuda humanitaria cuyo objetivo es cubrir necesidades inmediatas a más de 100 familias afectadas en el distrito de Milange. Es clave el trabajo sanitario para evitar epidemias.



En la ciudad de Mocuba, la fuerza de las aguas arrastró el puente sobre la carretera nacional que comunica el sur con el norte, con lo que medio país ha quedado aislado por vía terrestre.

(MOZAMBIQUE, 02/03/2015) La ONG Dignidad, entidad miembro de DIACONÍA que lleva más de 20 años trabajando en Mozambique, ha puesto en marcha un proyecto de ayuda humanitaria de emergencia debido a la catástrofe causada por las lluvias en el norte de Mozambique. El objetivo es cubrir necesidades inmediatas a más de 100 familias afectadas en el distrito de Milange.

CONTROL DE EPIDEMIAS

Diaconía pide ayuda de emergencia para “Dignidad Mozambique”

Escrito por DIACONÍA | Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 03 de Marzo de 2015 10:33

Ahora es el turno de las epidemias. Un poco más al sudeste de donde sucedieron los hechos, está la región de Marcação, donde Dignidad trabaja desde hace más de 10 años. Allí los daños por el agua no han sido tan dramáticos, pero se ha declarado una epidemia de cólera en una comunidad aislada. De apenas 400 familias, han muerto ya 30 personas. De esas 30 personas, dos son alumnas de la escuela de Dignidad: Luisa y Marta, de trece y doce años respectivamente.

El número de casos de cólera no deja de aumentar. Las autoridades sanitarias hablan de 3.400 casos y

“Estamos coordinando el trabajo, además de informar a la comunidad de cómo prevenir el contagio y repartiendo cloro para tratar el agua”, dicen responsables de Dignidad.

En la ciudad de Mocuba, la fuerza de las aguas arrastró el puente sobre la carretera nacional que comunica el sur con el norte, con lo que medio país ha quedado aislado por vía terrestre.

De nuevo las lluvias han vuelto con violencia y la situación en muchas regiones de la provincia de Zambézia, donde trabaja Dignidad, es cada vez más complicada.

El número de casos de cólera no deja de aumentar. Las autoridades sanitarias hablan de 3.400 casos y 37 muertos, cifras totalmente inexactas pues sólo en la aldea de Marcação hubo 30 óbitos, dos de ellos alumnas de la escuela de Dignidad.

“En esta aldea hemos conseguido parar la epidemia”, informa Dignidad, “gracias al reparto de cloro para tratar el agua, la atención a los enfermos y encuentros informativos con la población. Desde hace semanas no se han registrado nuevos casos”.

La ONG de ayuda humanitaria, vinculada a las iglesias evangélicas y miembro de Diaconía, pide **la colaboración a través de un donativo y difundiendo esta noticia**, recordando aquello de que “unas pequeñas gotas hacen un gran océano”:

Diaconía pide ayuda de emergencia para “Dignidad Mozambique”

Escrito por DIACONÍA | Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 03 de Marzo de 2015 10:33

Caixa Catalunya: 2013 0715 70 0200280029

La Caixa: 2100 0349 75 0200153968

Bankia: 2038 6571 11 6000020461

www.dignidad.es

Tlf. 971301674

Fuente: DIACONIA